

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.2.4

NO, 8 7

## ～持久走大会～

昨日より持久走大会を開催しています。ぐるりんメールでお知らせしたとおり、子どもたちの健康、安心安全

確保のため、保護者の方には応援の自粛をお願いしています。ご理解ご協力ありがとうございました。さて、昨日は4年生と3年生が走りました。子どもたちは、

自分の力を精一杯出し切り、よく頑張ったと思います。

「10秒早くなった！」と、昨年と比べて記録



を短縮した子どもは、とても喜んでいました。きっと体育の時間、練習を頑張ったのででしょう。走り終わった後の満足感いっぱいの笑顔が素敵でした。また、4年生は女子が最初に走ったのですが、女子に対する男子の応援が素晴らしい！！頑張れがんばれ！！とみんなで一生懸命応援していました。4年生の子どもたちの関係性が垣間見れた気がします。みんなで頑張りを認め合い、褒め合う！見ていて

「いいな～～」と思いました。その後の男子に対する女子の応援も一生懸命で、とてもよかったです。よく頑張りました！！3年生もしっかり頑張りました。女子はゴール間際のせめぎ合い、抜きつ抜かれつの勝負をしていました。男子はとても速かったなあ～ ゴールまでみんな真剣に走っていました。走り終わって大の字に寝そべっている子もいましたね。力を出し切ったのでしょう。それぞれ自



分に挑戦した持久走大会となったようでよかったですと思います！

1年生、2年生は今日が大会でした。